

Tribuna de Opinión

Homenaje del CELAM a Monseñor Manuel Larraín

Por LUIS WILLIAMSON JORDAN

Por primera vez en Chile y quizá por primera vez en su historia, 65 obispos, entre ellos 7 cardenales, que se encuentran en el país con motivo de un aniversario más de CELAM, concelebraron una Eucaristia solemne en la Iglesia Catedral Metropolitana, para rendir homenaje a la memoria de un obispo chileno, que fuera en vida y hasta su muerte su presidente.

Justo homenaje a Monseñor Manuel Larrain Errázuriz, obispo de Talca, que un brumoso anochecer del 22 de junio de 1966, recién llegado de una brillante actuación pastoral en la hermana República del Ecuador, camino de su Diácesis, llevando en sus manos, cansadas acaso de tanto bendecir, el rosario que rezaba silenciosamente, rindiá su vida al sufrir un accidente del tránsito su vehículo. Así se inmoló rápidamente la frágil envoltura humana del gran prelado, honra y prez de la Iglesia chilena y universal en el presente siglo, ¡Misterios inescrutables de Dios!

Talca y Chile resultaron pequeños para su inquietud apostólica. Le llamaban el Obispo viajero. Un día se escuchaba su voz en Roma, en el Congreso Mundial del Apostolado de los Laicos. En ese encuentro, monseñor Juan B. Montini (Paulo VI después) y monseñor Manuel Larrain, tienen una muy destacada actuación. Años después de su prematura partida a la casa del Padre, el Sumo Pontifice, su amigo dilecto en su luminosa y visionaria Enciclica "Populorum Progressio" mencionará el nombre y citará una de los Pastorales del Obispo de Talca, honor que hasta entonces sólo merecieran los grandes padres de la Iglesia y el Aquinatense. Otro dia entre los dias, le escuchan reverentes los obispos y arzobispos del Brasil, presididos por el Nuncio Monseñor Sebastián Baggio, actual Cardenal Prefecto de la Sagrada Congregación de los Obispos, papabile en el último Cónclave.

Pero su voz sigue resonando en los Estados Unidos, en Canadá, en México, Italia, España y otros lejanos países.

Desde la cuna del CELAM ocupa un cargo directivo y al morir es el presidente de ese organismo relacionador del Episcopado de Latinoamérica; y al final del Concilio Vaticano II es elegido por sus hermanos del Episcopado de ambas Américas para que en su nombre hable y exprese al Padre Santo la adhesión de todo el hemisferio, en una audiencia inolvidable para quienes la presenciaron, la mayoría de ellos actuales obispos chilenos.

En el monasterio protestante de TAI-ZE se colocó, en señal de duelo, en el pórtico de la sala en que con los monjes se reuniera, una placa que dice solamente: "TAL-CA".

ulung molinos. sepo ,20-111-198/1P.7.

Homenaje del CELAM a Monseñor Manuel Larraín [artículo] Luis Williamson Jordán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Williamson Jordán, Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje del CELAM a Monseñor Manuel Larraín [artículo] Luis Williamson Jordán.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile